



Convocatoria de prensa

Presentación de los resultados de la Primera Encuesta Deliberativa realizada en España

- El Instituto de Estudios Sociales Avanzados de Andalucía (**IESA-CSIC**) y el Centro de Investigaciones Sociológicas (**CIS**) son los responsables de este estudio pionero en España, que ha analizado el **ocio juvenil nocturno** en la ciudad de Córdoba.
- Las opiniones de los ciudadanos variaron sustancialmente tras el proceso de información y debate de la **Encuesta Deliberativa**.
- Tras la reflexión y el debate propiciados por la Encuesta Deliberativa, se constató un aumento de la preocupación sobre el consumo de alcohol, no sólo de los jóvenes sino de la población en general, y una disminución del apoyo a medidas sancionadoras del consumo de alcohol en favor de medidas de tipo preventivo.

Día: Jueves, 19 de abril

Hora: 11

Lugar: c/Montalbán 8

Cobertura Gráfica